

ENTRE OTRAS INICIATIVAS EN LA COMUNA

Hualañé cuenta con bote zodiac gracias a recursos del Royalty Minero

HUALAÑÉ. El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto a la alcaldesa Carolina Muñoz, y el jefe regional de Subdere, Hugo Silva, encabezaron la inauguración de los proyectos de un nuevo bote de rescate zodiac 'All Marine', y la pavimentación de un pasaje, iniciativas financiadas gracias a los recursos del Royalty Minero en su entrega de 2024.

"Estuvimos hace unos días junto a la Asociación de Municipios de la región y el ministro del Interior Álvaro Elizalde en La Moneda anun-

ciando los recursos del royalty para el Maule. Esto requiere de un esfuerzo importante para distribuir los recursos para llegar a la ciudadanía y acá en Hualañé hemos visto importantes proyectos, como estos que se están inaugurando y otros más y queremos felicitar a la alcaldesa Carolina Muñoz", comentó el delegado Aqueveque.

El 2024 se distribuyeron los fondos puente royalty por \$93.646 millones de libre disposición a 307 municipios del país, de los cuales el Maule recibió más de \$6 mil 300



El bote zodiac será una importante herramienta para la comuna.

millones repartidos en 28 de las 30 comunas. En el caso de Hualañé, la comuna obtuvo más de \$152 millones.

Al respecto, la alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz, explicó que los recursos fueron materializados en múltiples obras prioritarias para sus habitantes. "Asfaltamos pasajes, dimos soluciones a sectores interiores afectados por las inundaciones de 2023 que quedaron sin conectividad, mejoramos veredas e hicimos una importante iniciativa para Bomberos con este bote zodiac para rescates. Estamos muy

contentos con estos recursos que pudimos hacer muchas obras para nuestros vecinos y vecinas", destacó.

Por su parte, el jefe regional Subdere, Hugo Silva, agregó que "estamos viendo una de las políticas más importantes impulsadas bajo el Gobierno del Presidente Gabriel Boric. Estamos hablando de más de \$15 mil millones para 28 de las 30 comunas con mayor necesidades y hoy vemos acá en Hualañé importantes hitos que estaban la necesidades en la comunidad pero no estaban esos recursos".